

Gestión Clínica 7 días

La actualidad recogida por la Fundación IMAS

FACME celebrará en octubre la III Jornada sobre Gestión Clínica

FUNDACIÓN IMAS
 “Qué es y qué no es Gestión Clínica: la perspectiva de los profesionales”, éste es el título de la jornada que la Federación de Asociaciones Científico Médicas de España (FACME) está organizando para el próximo 6 de octubre.

La revista del American College of Cardiology publica un editorial sobre RECALCAR

FUNDACIÓN IMAS
 RECALCAR (Recursos y Calidades en Cardiología) ha llegado al American College of Cardiology el cual, en su revista del mes de septiembre, publica un artículo dedicado a este proyecto bajo el título “Estrategia de Mejora de la Calidad de la Sociedad Española de Cardiología”. Ésta es una de las revistas más prestigiosa de cardiología a nivel mundial con un factor de impacto de 17.759.

Listas de espera: Establecer criterios objetivos

FUNDACIÓN IMAS
 El pasado mes de julio, los Drs. Carlos Macaya y Javier Elola, presidente y director de la Fundación IMAS respectivamente, participaron en la Comisión de Investigación de Listas de Espera de la Sanidad Asturiana. Macaya abogó por redimensionar los hospitales de agudos y “crear un espacio global sanitario” con hospitales de larga estancia y de crónicos, incluyendo residencias de ancianos”.

DOCUMENTOS DE INTERÉS

- **Impacto en la mortalidad de diferentes sistemas de asistencia en red para el tratamiento del infarto agudo de miocardio con elevación del segmento ST. La experiencia de España** (Revista Española de Cardiología): Artículo elaborado con la colaboración de IMAS que analiza la asociación entre la implementación de redes de reperusión en IAM, la tasa regional de intervención coronaria percutánea y la mortalidad hospitalaria.
- **Quality Improvement Strategy of the Spanish Society of Cardiology. The RECALCAR Registry** (JACC): Editorial sobre RECALCAR en la revista del American College of Cardiology.
- **Tipología y estándares de calidad de las unidades de insuficiencia cardiaca: consenso científico de la Sociedad Española de Cardiología** (Revista Española de Cardiología). Estándares elaborados por la SEC para clasificar y establecer los requisitos para las unidades de insuficiencia cardiaca dentro del marco del proyecto SEC-Excelente.

El Foro de la Profesión Médica expresa su preocupación por la parálisis de la política sanitaria

MÉDICOS Y PACIENTES
 Tras el paréntesis estival, el Foro de la Profesión Médica (FPME) ha retomado la actividad y ha celebrado la primera de sus habituales reuniones en la sede de la OMC para repasar las cuestiones pendientes que en estos momentos más afectan al conjunto de la profesión médica. El FPME no ha dudado en expresar su preocupación por la actual parálisis de la política sanitaria.

La profesión se prepara para la recertificación

DIARIO MÉDICO
 Las sociedades científicas quieren que el futuro proceso de reacreditación sea el mismo en todas las autonomías, que esté financiado y que se cuente con ellas para establecer las competencias mínimas de cada especialidad.



Instituto para la Mejora
de la Asistencia Sanitaria